

## 半年間の冬期研修・2年間の新規就農研修を終え巣立ち

秋田市で冬期間を利用して周年型の農業経営に取り組もうとする生産者を対象にした冬期農業研修の閉講式が、3月11日(木)に秋田市園芸振興センターで行われました。7名が昨年10月からの半年間に野菜や花きの栽培実習を行い、施設設備や共済制度なども学びました。7名のうち2名が自営、5名が農業法人で、冬期間に園芸品目の栽培に励んでいきます。

17日(水)には新規就農研修の修了式が同センターで開かれ、栽培技術や農業経営などを2年間学んだ8名が、修了証書を受け取りました。

4名が自営で、4名が雇用就農となり、この春から農家生活がスタートします。8名は栽培品目や経営規模、當農方針などを発表し、これから農産物づくりへ決意を新たにしました。



冬期間の農業研修を終えた研修生ら

今年から新規就農する修了生ら

17日(水)には新規就農研修の修了式が同センターで開かれ、栽培技術や農業経営などを2年間学んだ8名が、修了証書を受け取りました。4名が自営で、4名が雇用就農となり、この春から農家生活がスタートします。8名は栽培品目や経営規模、當農方針などを発表し、これから農産物づくりへ決意を新たにしました。

4名が自営で、4名が雇用就農となり、この春から農家生活がスタートします。8名は栽培品目や経営規模、當農方針などを発表し、これから農産物づくりへ決意を新たにしました。



修了証書を受け取る  
新規就農研修の修了生

## 男鹿中よりそいプラザがオープン

3月29日(月)、(株)JA秋田なまはげライフサービス男鹿中給油所の事務所内に、男鹿中よりそいプラザがオープンしました。インターネットを使った相談コーナーが設けられ、男鹿支店や男鹿地区當農センターに行かなくても、職員と顔を合わせながら会話ができるようになりました。ATMも併設しているため、給油所の利用がてらに入出金や通帳記帳、振込などが可能です。

同プラザのオープンや男鹿中給油所のリニューアルを記念して、様々なキャンペーンが行われました。オープン初日には、地域住民の方々が定期貯金のキャンペーンや北浦支店の移転に伴う口座の利用方法などを相談しに訪れ、給油所内がにぎわいました。



1



3

1 キャンペーン期間に利用者が  
多く訪れた男鹿中給油所

2 男鹿支店や男鹿地区當農センターと  
繋ぐ相談コーナー

3 キャンペーンコーナーを  
併設しています



2